

Los enfermeros rechazan el «parche» para la atención sanitaria en la escuela

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ El Sindicato de Enfermería Satsse, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y el Sindicato Independiente de Enseñanza ANPE se han unido para exigir una enfermera escolar en los centros educativos y rechazan «parches» como las dos iniciativas sobre atención sanitaria en los colegios que se han comenzado a aplicar con el inicio del curso.

La Generalitat ha anunciado que los 47 Centros de Educación Especial (CEE) sostenidos con fondos públicos contarán con un profesional de enfermería para atender las necesidades de las enfermedades crónicas de sus 3.080 alumnos. El otro plan es un protocolo para que los docentes de los colegios ordinarios puedan administrar medicinas a los alumnos o sepan cómo proceder en caso de urgencia médica. Según las tres entidades, estas medidas no solucionan la problemática sobre la atención sanitaria en horario lectivo.